

NOTA DE PRENSA

LANZAMIENTO EDITORIAL

PEREGRINOS DIGITALES: HACIA UNA HUMANIDAD CUÁNTICA

Un libro esencial para comprender nuestra sociedad digital.

La obra de **Adrián Sicilia, emprendedor y planificador digital**, ofrece una inmersión intensiva de las últimas cinco décadas de desarrollo de las tecnologías digitales y la humanidad.

[Junio 2023] - En "Peregrinos Digitales", el escritor presenta los debates cruciales para encontrar juntas las respuestas, y proporciona una guía ideal para llevar a los lectores en un recorrido a través de la historia, **el presente y el futuro del entorno digital**, en un análisis completo donde el autor relaciona eventos históricos con avances actuales.

De este modo, investiga la historia, el alcance y el significado del entorno digital, y examina cómo las personas comenzaron a habitarlo y el efecto que ha tenido en nuestras vidas. Además, ahonda en el impacto de los problemas globales en nuestro mundo digital. **El libro concluye con un análisis del futuro de la tecnología y lo que implica ser un peregrino digital en un mundo donde la ciencia ficción se está volviendo realidad.**

Se presenta como un trabajo que promete provocar reflexiones necesarias y fascinantes, entrelazando temas como el Internet de las Cosas, la Inteligencia Artificial, los ordenadores cuánticos, el Renacimiento, la Revolución Industrial y nuestra historia cultural desde la prehistoria hasta la actualidad. De acuerdo con Sicilia, el objetivo principal es fomentar el debate, y espera que su libro sea un punto de partida para cualquiera que esté dispuesto a reflexionar sobre cómo coexistimos en el mundo digital.

El libro, que inicialmente se publicó en inglés, ya está disponible en español.

Ambas versiones se distribuyen de manera gratuita y se pueden descargar electrónicamente desde el sitio web digitalpilgrims.org. También está disponible en formato de audiolibro. Por otro

lado, el contenido del libro ha sido adaptado a un podcast en inglés con episodios cortos divididos en cuatro temporadas, que se lanzarán semanalmente en las principales plataformas.

SOBRE EL AUTOR

Adrián Sicilia es un emprendedor y planificador digital con una perspectiva única acerca del papel de la tecnología en la historia de la humanidad. De origen ítalo-argentino, ha vivido gran parte de su vida en Europa, donde ha forjado su carrera profesional en este campo.

Gracias a su involucramiento en comunidades de conocimiento productivo relacionadas con la tecnología, y su experiencia en áreas diversas como la arquitectura, la música, el ámbito académico y la producción audiovisual, Sicilia ha logrado fusionar lo mejor de cada uno de estos entornos para brindar una visión singular sobre el impacto de los avances tecnológicos en la sociedad.

Además de su labor como escritor y planificador digital, Sicilia lidera la empresa In All Media, una organización de consultoría en tecnología e innovación de vanguardia a nivel mundial.

Contacto

Adrián Sicilia: peredigi22@gmail.com

Peregrinos Digitales: <http://digitalpilgrims.org>